

Nuestra Labor.



Derecho a vivir en un ambiente sano y limpio

Estudiantes de la Escuela Profesional de Farmacia y Bioquímica
 Asignatura Medio Ambiente
 Centro ULADECH Católica Trujillo
 Se realizó la charla "Derecho a Vivir en un Medio Ambiente Sano y Mitigar los Efectos de la Contaminación Ambiental", en el club de madres "Señor de los Milagros", en el jirón Alfonso Ugarte N° 612, distrito Florencia de Mora, Trujillo, La Libertad, con el objetivo de explicar a la población que todos tenemos derecho a gozar de una comunidad sin contaminación. Asistieron integrantes del club y algunos vecinos.

Conociendo acerca de la publicidad engañosa

Estudiantes de la Carrera Profesional de Derecho
 Asignatura Asuntos de Consumidores
 Centro ULADECH Católica Chimbote
 El proyecto consistió en la campaña de orientación "El consumidor ante la publicidad engañosa". Se ejecutó en la institución educativa San Pedro, en Miramar Bajo, Chimbote. Los beneficiarios fueron 25 estudiantes del tercer año de educación secundaria. La actividad se desarrolló con creatividad y explorando su curiosidad por experimentar nuevas formas de consumo que les permita una vida saludable, desterrando las viejas formas de compra en la que solo se guían por la publicidad, sin analizar los mensajes.

Aprediendo a participar del presupuesto público

Estudiantes de la Carrera Profesional de Educación Inicial
 Asignatura Desarrollo de la Sociedad II
 Centro ULADECH Católica Chimbote
 El proyecto de extensión universitaria consistió en una mesa redonda titulada "Presupuesto Participativo" y se realizó en Rinconada, Chimbote. Los estudiantes desde el momento en que ubicaron el lugar, ejecutaron todas las etapas del proyecto: el diagnóstico del problema, la planificación de la actividad a realizar y después la ejecución. La mesa redonda contó con la participación activa de los moradores de Rinconada y al final se logró que entendieran cómo incluir obras de su pueblo en el presupuesto municipal.



Departamento Académico de Responsabilidad Social DARES-ULADECH Católica

ENFOQUE | UNIVERSIDAD BUSCA DESPERTAR LA CONSCIENCIA CIUDADANA

La Uladech Católica y su tarea de formar ciudadanos activos

Alma máter logra que estudiantes detecten problemas en la sociedad y los solucionen.



Beneficio doble. La Uladech Católica busca que la ciudadanía utilice los mecanismos de democracia directa y democracia representativa.

LIC. MARITZA CHUMACERO ANCAJIMA
 Docente de la ULADECH Católica Piura
 Carrera Profesional de Enfermería

basado en la investigación — acción con la cual los universitarios desde el primer ciclo desarrollan la asignatura Derechos Humanos y Sociales. En este curso internalizan el reglamento de nuestra casa de estudios y a la vez ejecutan una campaña de difusión a otras carreras profesionales, de forma que el estudiante se convierte en receptor y ejecutor activo del aprendizaje, logrando despertar una conciencia ciudadana, activa y creativa, orientada a su nueva etapa universitaria y proyectada a

la comunidad, convirtiéndose no solo en un detector de problemas en la sociedad, sino en un solucionador activo y creativo. Los jóvenes del I Ciclo de la carrera profesional de Enfermería, con la asesoría del docente tutor, decidieron ejecutar la campaña de difusión "Conoce tus derechos y deberes de estudiante universitario". Para plasmar este proyecto de extensión universitaria ejecutaron un taller y dieron énfasis a una exposición, ágil y ejemplificada, utilizando las vivencias aca-

démicas en la Uladech Católica Piura para mostrar las actitudes que debemos rescatar de los estudiantes, como devolver las cosas que encontramos en las aulas, depositar los residuos sólidos a los contenedores y también actitudes que debemos mejorar, como estudiar y no copiar, no pintar las paredes, cuidar los equipos y la infraestructura de nuestra casa de estudios. Podemos notar que este modelo de aprendizaje ha producido experiencias significativas en los alumnos como: experi-

Conociendo sus derechos y deberes

En la campaña los estudiantes informaron acerca de los documentos oficiales de la ULADECH Católica como son: el estatuto universitario, los reglamentos de becas, el reglamento de disciplina y el Tribunal de Honor, promoviendo el goce de los beneficios y el cumplimiento de responsabilidades.

Conociendo sus derechos y deberes

Gracias a este proyecto de extensión universitaria los estudiantes pudieron verificar que los cursos Blended Learning, son una estrategia educativa fácil de aplicar y ejecutar. Y reconocieron que su universidad está en una continua mejora de calidad.

mentar el proceso de la investigación acción: diagnóstico, planificación, ejecución e informe final; conocer sus deberes y derechos como estudiantes universitarios; y fortalecer su capacidad de liderazgo y trabajo en equipo. Además, han desarrollado su creatividad en las exposiciones al ejemplificar con casos reales, emplear gigantografías, trípticos, etc. La actividad hizo posible que los derechos y deberes del estudiante universitario se difundieran a más de 50 alumnos.

META ALCANZADA | MADRES ENTENDIERON QUÉ ES CIUDADANÍA

No a la corrupción y el soborno, sí a la participación ciudadana

Lic. Maritza Atuncar Chong
 Docente de la Uladech Católica Piura
 Carrera Profesional de Obstetricia

amigo de los niños", ubicado en el asentamiento humano Luis Paredes Maceda, en Piura. El taller se planificó luego de que al elaborar una investigación, la mayoría de las madres de familia —un 60 por ciento— contestó que sí a la pregunta: ¿está de acuerdo en dar un obsequio para que una autoridad favorezca a sus parientes y amigos? No fue fácil para las madres del comité hablar de responsa-

bilidades, derecho y democracia puesto que la mayoría de organizaciones de base social tienen como costumbre esperar a que la autoridad local haga todo o en todo caso solo el presidente de la organización. Son pocos los organismos que trabajan en equipo para realizar el bien común de su comunidad y traer desarrollo sostenible. Al final, sin embargo, se logró que la mayoría entendiera que la ciudadanía



Final feliz. La mayoría entendió que la ciudadanía es sobre todo una práctica.

es sobre todo un ejercicio, una práctica, una forma de vida. Este taller, denominado "Corrupción, Transparencia y Competencia Justas", es uno de los proyectos de extensión universitaria que desarrolla la norma-

tiva ISO 26000 de Responsabilidad Social que ejecuta el Departamento de Responsabilidad Social de la Uladech Católica, mediante los cursos Blended Learning, en este caso la asignatura Prácticas Operativas Justas.



LIBERTAD PARA ELEGIR



3 MODALIDADES DE ESTUDIO
 PRESENCIAL
 DISTANCIA
 VIRTUAL

www.uladech.edu.pe
 /uladechcatolicaoficial

Educación de calidad a costos accesibles

EXAMEN DE ADMISIÓN 2012
12 de febrero

Informes e Inscripciones
 Jr. Leoncio Prado N° 443 (Plaza de Armas) - Chimbote
 Teléfono: (043)321324
 Línea Gratuita: 0800 10 194